

¿Adiós al Bono Bodas de Oro? Gobierno estudia eliminarlo

El gobierno de Chile, a través del Ministerio de Hacienda y la Dirección de Presupuestos (Dipres), evalúa eliminar el Bono Bodas de Oro, beneficio creado en marzo de 2011 durante el primer gobierno de Sebastián Piñera. Este bono, que entrega hasta \$445.352 dividido entre ambos cónyuges que cumplen 50 años de matrimonio, fue promulgado por Piñera como un reconocimiento al tiempo de las parejas que alcanzan medio siglo juntos. Según el ministro de Hacienda, Mario Marcel, "se trata de darle una articulación que responda mejor a las necesidades de la ciudadanía". Actualmente, el análisis técnico señala que este bono es uno de 28 beneficios que no contribuyen a reducir pobreza ni vulnerabilidad, y su eliminación permitiría un ahorro fiscal cercano a US\$5,7 millones en 2025, aumentando a casi US\$11 millones en 2027. El Ejecutivo planea enviar un proyecto de ley en el primer semestre de 2025.



MARIOLA GUERRERO